

## CLAQUETTES ORIGINALES

**L'ARBANEL** Les claquettes loin des clichés. C'est une forme de spectacle tout à fait originale, sur un terrain expérimental à la croisée des genres, le théâtre, le témoignage et la danse, que se situe le nouveau spectacle de Laurent Bortolotti. Le danseur lausannois a mis en scène «Quoi faire?» avec des danseurs qui n'ont pas peur de prendre la parole et des musiciens de jazz qui jouent en direct. Cette «tragédie jubilatoire sur l'existence humaine du berceau à la vie de bureau», comme la décrit Laurent Bortolotti, réunit sur les planches le chorégraphe lui-même ainsi que Shyrleen Müller (vice-championne suisse de claquettes) et David Chia Bosch. Avec les musiciens canadiens Alex Bellegarde (contrebasse) et Guillaume Martineau (piano).EH

> **Sa 20h Treyvaux**

L'Arbanel.